

Xalapa, Ver., 04 de julio de 2024

Comunicado: 1276

Inauguran en el Congreso exposición pictórica de paisajes del valle de Orizaba

- A invitación de la diputada Itzel López, presenta el maestro Adrián Sánchez Oropeza su obra en la sede del Poder Legislativo.

Como parte de las acciones de vinculación del Poder Legislativo con las diversas expresiones artísticas de las y los veracruzanos, este día, la presidenta de la Mesa Directiva de la LXVI Legislatura, diputada Adriana Esther Martínez Sánchez, y la representante del Distrito XX de Orizaba, diputada Itzel López López, inauguraron en el Palacio Legislativo la exposición denominada *De la montaña a la ciudad, paisajes del gran valle de Orizaba*, del maestro Adrián Sánchez Oropeza.

En su mensaje y con la presencia de amigos y familiares del artista, la legisladora Martínez Sánchez subrayó que para este Congreso es fundamental abrir las puertas a los talentos nacionales y locales, además que, como nunca antes, este Congreso ha privilegiado la cultura y las raíces veracruzanas, la identidad y el sentido de pertenencia.

Agregó que un ejemplo de este compromiso es la aprobación de la iniciativa del gobernador del estado, ingeniero Cuitláhuac García Jiménez, para la creación de la Secretaría de Cultura del estado.

Posteriormente, indicó que el artista es oriundo de Orizaba, egresado de la licenciatura en Artes Plásticas de la Universidad Veracruzana (UV) y cuenta con diversos estudios de posgrado, talleres y diplomados. En su vasta trayectoria -agregó- destacan 60 exposiciones colectivas y concursos de talla nacional.

La diputada Adriana Esther Martínez invitó a la población en general a visitar esta muestra, integrada por 23 pinturas y tres fotografías, “con las que nos adentraremos en los atractivos de la ciudad de Orizaba, conocida como la Pluviosilla, que se caracteriza por los atardeceres enmarcados por las imponentes montañas que le rodean”.

A su vez, la diputada Itzel López recordó que Orizaba goza de una rica historia y tradición artística de la cual el maestro Adrián Sánchez Oropeza forma parte, quien además cuenta con más de 30 años de trayectoria como pintor y gestor cultural. Sus obras “nos muestran la belleza de diversos paisajes y lugares icónicos de esta famosa ciudad”, expresó.

Con la presencia de la diputada Janix Liliana Castro Muñoz, la legisladora López López precisó que el arte y la cultura son vías para despertar la conciencia, enriquecer el espíritu

humano y construir un sentido estético de la belleza, “y también puede ser un instrumento que nutre a la sociedad y forma ciudadanía”.

El artista agradeció el espacio que le brinda el Congreso de Veracruz para la presentación de sus obras y destacó que el mejor testimonio que puede dejar un gobierno es la vinculación con la cultura y el arte. Por consiguiente, celebró que el proyecto de la actual administración pública esté sostenido en el fortalecimiento de la educación y la cultura, sin limitante alguna.

#-#-#-#

